



Alejandro Moreno propone elecciones primarias para designación de candidatos

Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI, niega que el PAN vaya a designar al candidato de Va por México a la Presidencia de la República. Propuso la realización de elecciones primarias como el mejor método de participación, tanto en procesos internos de los partidos como en el de la propia coalición.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ABOKWFFabY54gbU&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212602&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp>